15

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Gebäudebestand als Rohstofflager: Heidelberg als Vorbild im "Urban Mining"?

Wir fragen den Senat:

- 1. Ist dem Senat das Urban-Mining-Projekt "Circular City Heidelberg" bekannt und wenn ja, wie bewertet er es?
- 2. Ist der Senat mit Vertreter*innen der Stadt Heidelberg im Austausch, um die Übertragung von neuen Methoden auf Bremen und Bremerhaven zu prüfen und falls nicht, plant der Senat einen solchen Austausch zu initiieren?
- 3. Welche Maßnahmen verfolgt bzw. plant der Senat im Bereich Urban Mining?

Dr. Emanuel Herold, Bithja Menzel, Dr. Henrike Müller und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN